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!"#$%&'由北京奥组委审批!授权发行世界首套金银奥运卡终于面世"为了确保该藏品的收藏价值和权威性"北京奥组委在每套藏品里配备有批准编号#$!"!##$%&'()*!

+*",%-&'即 .&&'北京奥运会第 -套金银纪念卡(专属志号) 据悉"只要是关于 .&&'奥运会的纪念藏品都必须由奥组委批准方可发行) 祖国上下齐欢呼#$首套金银奥运卡代表着特有的

中国民族特色的代表性奥运藏品&"值得我们每位中国人感到骄傲和自豪"也将成为 .&&'年北京奥运会的历史见证) 专家断言#$首套金银奥运卡"不涨不行* &
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首套金银奥运卡由两部分

组成#第一部分是圆形奥运卡"/

个金光灿灿的纯金奥运福娃紧

紧围绕在纯金奥运会徽周围"带

双重面额+第二部分为长方形奥

运卡" 是 0'个纯银彩色奥运福

娃分别演绎的全部 0'个奥运比

赛大项"双重面额) 共含纯金银

1&克) 购买了 0套的收藏迷李

老师说#$这首套金银奥运卡和

目前市面上其他奥运纪念品截

然不同"这可是北京奥组委审批

批准发行的"题材重大"主体鲜

明)每一套都有奥组委出具的审

批号和奥标许备号"权威性是决

定藏品升值的重要因素"加上它

将奥运,金银,邮卡等重大收藏

元素完美结合在一起"并用国际

先进的彩金彩银工艺铸造)这真

是以前从来没有"以后也不可能

再有的) &
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收藏专家顾教授向笔者谈

到#-标志性事件的标志性奥运

藏品和每年度的奥运龙头藏

品" 其价值连年翻番) 像 .&&-

年发行的申奥成功纪念币"从

..&元涨到 -1/&元"升值 2倍+

%/年福娃问世发行的邮票"几

天就涨了四五倍+ %1年发行的

奥运纪念币"'0%%元3套" 短短

三个月"就涨到 -40万元) 卡的

升值也非常惊人"-5''年的-红

话筒&卡从 -'/元涨到 .&多万

元"升值 -&&& 多倍"首套金银

奥运卡的升值空间不可估量) &

收藏者李老师激动地对笔

者说#-自己今年才 0&岁"但已

经在股市里泡了好多年了"这

些年虽然赚了一点钱" 但老感

觉到不安稳) 股市里的风险实

在太大) 前几天的之首套金银

奥运卡在我市发行后" 马上就

与发行现场去了个电话" 先定

了 /套) 同时我也咨询了一些

专家)一听不得了"原来收藏奥

运藏品也是一个投资热门"收

益也很稳定" 不像股市一样经

常动荡不安) 所以我看我得改

变一下当前的投资方向了) 奥

运会是一个大题材" 也是首次

在中国举行" 象 &/年的邮票"

&1年的纪念币都升值了" 并且

翻了好几翻) 我已错失了前 .

次的机会了) 这次我一定不能

错过了"因此我先过来买 /套"

过两天等股市里的钱倒出来以

后再来买几套) 我相信它肯定

能升值" 这种感觉就等于投资

了一支原始股)
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有多年收藏的苏老师购买

了 0 套"他是个邮,币,卡的收

藏爱好者" 许多国家一级珍

邮,珍币和以前发行的各种纪

念卡他都有收藏"也尝到了不

少甜头) 他告诉笔者#-以我多

年的收藏经验来看"6这首套金

银奥运卡升值是肯定的"至于

升多少我想我也不会卖"因为

奥运历史已经上百年了"中国

第一次举办" 什么时候再办"

谁也说不清楚) 相信我"我肯

定不会看错的) 不瞒你说"象

&/年的奥运邮票"&1年的奥运

纪念币我各买了 0套) 前些天

还有人托这位发行纪念卡的

小王来问我是否可以各转手

一套给他"我没有答应"因为

我很清楚肯定还会涨) 再说我

买的用意也不是为了能赚多

少钱" 我有 0个小孩" 到时候

每人各送一套留做纪念"让他

们代代相传"以后无论涨到多

少他们也一样不会卖&) 6
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从事体育事业的退休干部

谢老师已经是第二次来购买金

银奥运卡了" 对这部藏品和奥

运的历史他已经有了深刻的认

识"历数它创造的-奥运纪录&#

首先" 它是奥运收藏史上的第

一套带双重面额的贵金属的奥

运卡" 于 .&&2年 -月 --日在

北京首发" 这是其收藏价值的

重要保证+第二,世界奥运史上

首创第一套 -圆形奥运卡&,第

一套-卡中卡&的特殊形式具有

不可比拟的意义+第三"面额度

最高"双重面额"远远超过其它

奥运收藏品+第四,70个纯金银

奥运福娃首次全体亮相" 北京

奥运会 0' 个比赛运动大项一

个也不少) 这部大全套满足了

他一直想买 -一部全面的奥运

藏品&的心愿"他说#-买了这部

藏品就相当于买了整套金银福

娃邮票和金银福娃运动项目大

全套"而且都带有双重面额"市

场上再也没有这么全面的奥运

藏品了*真的打破了奥运纪录)

现在多买几套"不光自己收藏"

打算送几套给当年一起同甘共

苦的老战友们留做纪念)
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-首套金银奥运卡&采取-地区配额制&的发行方法"由于配
额调整,运输等多种原因"加之需求旺盛"导致很多地现区经常
出现断货现象"所以发行工作相应会延长一段时间结束)单个城
市的发行工作有可能在全国的宏观调控下提前结束) 发行单位
提醒广大收藏投资爱好者们必须及时亲临发行现场办理购买手
续)千万别错过最后的财富机遇)为了确保该藏品的收藏价值和
权威性" 在每套藏品里配备有批准编号#-!"!8#.&&'()*!

+*",#-&'即 .&&'北京奥运会第 -套金银纪念卡(专属志号"并
还配有和藏品编号一致的收藏证书和国家金银检测机构出具的
检测报告"敬请广大收藏投资爱好者认真识别购买)cdefJ

ghij[\kl#mcn "% opqrsJt$uvwxyz

n{%&[\|}#!&"''&!"(""'

!统一发行价#15'&元9套)全
国绝版发行仅 0万套)

!"#$

:.&&/;

%

77

&

345

!"# $%&'

山西路和平影城一楼售票处，

拥挤的人群中，一个瘦高的老
头怀抱一摞复印好的资料，一
再拉住行色匆匆的男男女女：
“来，看一下吧，和南京大屠
杀有关的，南京人应该更了解
南京的历史！”这位老人就是
南京大屠杀幸存者佘子清。

昨天下午两点多钟，记者
来到和平影城售票处，大屏幕
上正在放映纪录片《南京》的
片花，两个女孩刚从买票的人
中挤出来，就被佘子清给拽住
了，然后抽出一张资料递给两
个女孩，女孩起初有点奇怪，

打开资料一看，“张纯如用生
命书写 《南京大屠杀》”，她
们顿时明白了，这时一旁的和
平影城马经理上前介绍说：
“这位是南京大屠杀的幸存
者，他专程来发放大屠杀资料
的。”一听到大屠杀幸存者，

女孩立即肃然起敬。

佘子清说，这些资料是他
自费复印的，印了100份，选

择在和平影城发送，因为这里
最近正在播映《南京》，他想
让观众能够从影片和文字中
了解更多。

佘子清1934年出生在南
京夫子庙一带，日军从中华门
攻进南京，杀害了他的母亲，

他和哥哥姐姐因为提前进了
美国使馆幸免于难。但从此就
成了半个孤儿。解放以后，在
党和政府的关怀下，佘子清三
兄妹都安排了工作，他开起了
火车，前些年退休了，他又跑
到大屠杀纪念馆当起了义务

解说员，因此对张纯如也开始
了解，“纪念馆里的张纯如雕
像就是由我负责解说！”

佘子清最近身体不太

好，他的精神也得到了影城
马经理的赞同。马经理说：
“传承历史，需要像佘老这样
的人！”
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虽然张公馆北楼施工现

场已停，但张公馆内依然是

一片繁忙景象。记者看到，工
人们把一批批的钢筋运到了

南楼的前面，这些钢筋把大
院都快堆满了。

据记者了解，张公馆原本

是砖木结构，虽然外形看上去
都是砖和水泥，但内部结构都
采用了上好的木料。南京市文
物局文物处处长衣志强介绍
说，民国建筑中，砖木结构的
比较多，而砖混结构相对少。
既然张公馆是砖木结构，那么

钢筋是啥用途呢？“这些钢筋
很可能是用来重建房子的。”
一位站在大院门口的市民告
诉记者，估计是用来重建被拆
的公馆北楼的。

南京市文物局副局长杨

新华说，虽然砖木结构容易
招白蚁，但张公馆是否改为
砖混结构，文保单位复建不

是哪一个人说了算的，而且
文物维修有 “修旧如旧”一

说，所以，张公馆已经被拆除
的一栋半房子如何重建，还
要经过文物专家们的一致认
可。“我们要看到房主报批的
重建方案，而且，就方案还要
召集文物专家讨论，大家认
可后，才能做决定。”
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南京的张治中公馆，原

本就备受社会各界的关注。
衣志强介绍说，张公馆是有
故事的房子，这么好的民国
建筑，南京已经不多。从上世
纪30年代房子落成，一直到
1949年，张治中和他的亲属
们都住在这栋房子里。也许

是巧合，这次房主拆掉的是
张治中亲属住过的，而残留

的半栋恰恰是张治中本人居
住过的。

如今，张公馆一栋半房
子已经化为平地，文物部门
表示，他们也很痛心。所以，
处罚力度也不会轻，衣志强
透露，目前南京市文物局文
物执法大队已经对张公馆进
行立案调查，罚款也肯定不

会少于5万元；处罚措施，一
步一步都在按文物法进行
着。至于施工单位，文物法第
二十一条中规定：文物保护
单位的维修、迁移、重建，由
取得文物保护工程资质证书
的单位承担，而如今，张公馆

的施工单位，文物部门表示，
他们是不合格的，不具备这
样的资质，应该换一家新的
施工单位。
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